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Réunion ordinaire  Le 13 mai 2008  

 
PROCÈS-VERBAL 

DE LA RÉUNION ORDINAIRE 
DU CONSEIL SCOLAIRE CATHOLIQUE CENTRE-NORD 

 
Le 13 mai 2008 

à 19H 
 

 
PRÉSENCES :   Josée Devaney, Présidente 
   Claude Duret, Vice-président 
    
   Paul Dumont, Conseiller 
   Denis Vincent, Conseiller  
   Martin Blanchet, Conseiller 
   Henri Lemire, Directeur général 
 
 
ORDRE DU JOUR 
 
123-07-08 Martin Blanchet propose l’adoption de l’ordre du jour de la réunion ordinaire           

du 13 mai 2008. 
 ADOPTÉE 
 
ADOPTION DU PROCÈS VERBAL 
 
124-07-08 Claude Duret propose l’adoption du procès-verbal de la réunion ordinaire du 8 

avril 2008. 
ADOPTÉE 

 
DÉLIBÉRATION À HUIS CLOS 
 
125-07-08 Paul Dumont propose que le Conseil se retire à huis clos. 

ADOPTÉE 
 
FIN DU HUIS CLOS 
 
126-07-08 Martin Blanchet propose que le Conseil sorte du huis clos. 

ADOPTÉE 
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ÉCOLE SECONDAIRE DE DÉMARRAGE À SAINT-ALBERT 
 
127-07-08 Martin Blanchet propose qu’étant donné l’indifférence du ministère de l’Éducation 

et puisque les démarches du Conseil n’ont pas encore abouti, le Conseil regrette 
être dans l’impossibilité d’ouvrir une école de démarrage de la 7e à la 10e à Saint-
Albert en 2008-2009. Par conséquent, les élèves présentement inscrits en 6e 
année à l’école Père-Lacombe fréquenteront l’école Maurice-Lavallée. 

ADOPTÉE 
 
DEMANDE D’AMENDEMENT DE ZONAGE 
 
128-07-08 Denis Vincent propose que le Conseil fasse demande à la ville de Saint-Albert 

d’amender le zonage du site Servus Leisure Centre de « Public and Private 
Service (PS) » à « Direct Control (DC) ». 

ADOPTÉE 
 
ENTREPÔT À L’ÉCOLE CITADELLE 
 
129-07-08 Martin Blanchet propose que le Conseil approuve la demande de l’ACFA 

Centralta de construire un entrepôt adjacent au gymnase du centre scolaire-
communautaire à Legal. 

ADOPTÉE 
 
RÉNOGOCIATION DE L’ENTENTE À L’ÉCOLE CITADELLE 
 
130-07-08 Martin Blanchet propose que le Conseil appuie la demande de l’ACFA Centralta 

d’augmenter le loyer d’espaces à même le centre scolaire-communautaire, et 
que le Conseil renégocie l’entente avec le ministère de l’Éducation. 

ADOPTÉE 
 
DEMANDE DE LOCATION DE RITCHIE SCHOOL 
 
131-07-08 Denis Vincent propose que le Conseil fasse une demande formelle pour louer 

Ritchie School du Edmonton Public School Board en 2008-2009, pour y installer 
les élèves de 7e et 8e année qui fréquenteraient l’école Maurice-Lavallée l’an 
prochain. 

ADOPTÉE 
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DÉLIBÉRATION À HUIS CLOS 
 
132-07-08 Claude Duret propose que le Conseil se retire à huis clos. 

ADOPTÉE 
 
FIN DU HUIS CLOS 
 
133-07-08 Claude Duret propose que le Conseil sorte du huis clos. 

ADOPTÉE 
 
ACHAT DE RÉSIDENCE À FORT MCMURRAY 
 
134-07-08  Josée Devaney propose que l’administration soit mandatée d’explorer la 

possiblité d’acheter une résidence à Fort McMurray. 
ADOPTÉE 
Un contre 

 
COURS ÉLABORÉS LOCALEMENT 
 
135-07-08 Claude Duret propose que les cours élaborés localement de Religion 15-25-35 

soit approuvés pour une période de trois ans. 
ADOPTÉE 

 
DÉSIGNATION DE DIRECTION D’ÉCOLE 
 
136-07-08 Martin Blanchet propose que le Conseil ratifie la recommandation du directeur 

général de nommer Steve Mazerolle à titre de direction d’école pour un terme 
maximal de quatre (4) ans. 

ADOPTÉE 
 
DÉSIGNATION DE DIRECTION D’ÉCOLE 
 
137-07-08 Paul Dumont propose que le Conseil ratifie la recommandation du directeur 

général de nommer Adèle Amyotte à titre de direction d’école pour un terme 
maximal de quatre (4) ans. 

ADOPTÉE 
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DÉSIGNATION DE DIRECTIONS ADJOINTES D’ÉCOLES 
 
138-07-08 Martin Blanchet propose que le Conseil ratifie la recommandation du directeur 

général de nommer les directions adjointes suivantes pour un terme de deux (2) 
ans : Nancy Bélanger, Josée Dallaire, Michel Gauthier, Pauline Morrissette et 
Marc Potvin. 

 
PROLONGATION DE LA RÉUNION 
 
139-07-08 Martin Blanchet propose de prolonger la réunion jusqu’à 22h30. 

ADOPTÉE 
 
MESURES DE REDEVABILITÉ 
 
140-07-08 Josée Devaney propose que le conseil adopte les mesures de redevabilité 

suivantes :  
• les hypothèses de base du budget doivent être présentées au conseil 
• les principaux risques relatifs au budget doivent être présentés au conseil 
• le coût des priorités établies dans le plan triennal doit être identifié et 

présenté au conseil. 
ADOPTÉE 

 
APPUI À LA FÉDÉRATION DES PARENTS FRANCOPHONES DE L’ALBERTA 
 
141-07-08 Claude Duret propose que le Conseil scolaire appuie la Fédération des parents 

francophones de l’Alberta dans ses revendications auprès du ministère de 
l’Éducation pour obtenir du financement pour soutenir les conseils d’école. 

ADOPTÉE 
 
CAMPUS DE LA CITÉ 
 
142-07-08 Paul Dumont propose que le Conseil envoie une lettre de remerciements à la 

Fédération des aînés francophones de l’Alberta (FAFA) pour son geste de 
compréhension en faveur du Campus de la Cité, permettant au Campus de 
s’installer temporairement dans leur local. 

ADOPTÉE 
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PAIEMENT À L’ACSTA 
 
143-07-08 Martin Blanchet propose que le Conseil approuve le paiement d’une deuxième 

tranche de 2 219,19$ pour appuyer l’ACSTA dans ses poursuites 
constitutionnelles. 

ADOPTÉE 
 

RECONNAISSANCE DES CONSEILLERS- PRIX ACSTA 
 
144-07-08 Paul Dumont propose que le conseil soumette les noms des conseillers Martin 

Blanchet et Claude Duret  pour les prix de reconnaissance pour longs services 
remis par l’ACSTA.  

ADOPTÉE 
 
POLITIQUE G-7301 – RECONNAISSANCE DES EMPLOYÉS 
 
145-07-08 Martin Blanchet propose que la Politique G-7031 « Reconnaissance des 

employés » soit adoptée troisième lecture. 
ADOPTÉE 

 
POLITIQUE E-5020 – APPEL D’OFFRES, TRANSPORT 
 
146-07-08 Claude Duret propose de modifier la politique E-5020 pour faire référence au 

directeur ou à la directrice des transports plutôt qu’au coordonnateur et pour 
prolonger la durée maximale des contrats de trois (3) à cinq (5) ans. 

 
 Le conseiller Martin Blanchet s’est absenté pendant la discussion et le vote à ce 

propos. 
ADOPTÉE 

 
DÉMISSION DE LA PRÉSIDENTE 
 
147-07-08 Josée Devaney remet sa lettre de démission comme présidente et conseillère 

élue au conseil. Elle annonce son intention de soumettre sa candidature pour le 
poste de secrétaire-trésorière. 

REÇUE 
 
LEVÉE DE LA RÉUNION 
 
148-07-08 Paul Dumont propose la levée de la réunion à 22h30. 

ADOPTÉE 
 
 

__________________________   ____________________________ 
Présidence      Directeur général 


